

# 第132号 カトレアだより

発行日：2024年（令和6年）3月吉日

〒191-0011

東京都日野市日野本町 6-3-17

TEL 042-589-2250

医療法人社団 英世会

介護老人保健施カトレア

## お雛祭りを開きました

2階・3階のエレベーター前に毎年お雛様を飾ります。そしてお一人お一人写真撮影をします。男性のご利用者もうれしいように撮影に応じてくださいます。

おやつ行事では管理栄養士の手作りの桜餅を召し上がっていただきました。



## カトレアの河津桜は散ってしまいました

カトレアの玄関横には、河津桜の木があり、3月初旬にはもう満開です。今年は、暖冬かと思いきや、寒暖のアップダウンが激しく、年に一度の外出でのお花見のタイミングも難しいです。3月下旬にはもう散ってしまうのではと心配されましたが、先週



から始まった通所ご利用者のお花見ドライブでは、桜の蕾もまだ固く、まだまだでした。



玄関の河津桜があまりにもきれいだっただので、まだ薄寒の日でしたが、3月3日の日曜日に、玄関前にテーブルを出してミニカフェを開きました。

入所のご利用者も、そろそろ外出のお花見が始まりますが、年に一度なので、楽しんでいただけますように。

## 令和6年4月からコロナ感染症関係の助成がなくなります

昨年5月8日に「新型コロナウイルス感染症」は5類感染症に移行いたしました。高齢者施設での感染対策は、近隣施設でも微妙に異なりますが、カトレアでは5類以降も厳重に感染対策に努めてまいりました。毎週、東京都の補助事業である、定例のPCR検査や抗原検査を職員に義務付けてまいりました。コロナ感染者が出た場合には、感染状況を速やかに把握するために、施設内で保有しているPCR検査を実施して、その費用を東京都に申請してきました。

ところが、令和6年度からそうした補助事業がなくなります。PCR検査や抗原検査を職員全員に自費で行うのは、とても難しいと考えております。今後インフルエンザと同様、症状に対しての感染症対応になるかと思えます。

## 「ウィズコロナ」コロナとの共存時代に

5類になっても新型コロナの感染力が低下したわけではありません。PCR検査や抗原検査の防波堤がなくなったあと、施設内感染をどう防ぎ、ご利用者の命をどう守っていくのか、大きな課題です。「ウィズコロナ」時代と言われても、コロナとはなかなか共存はできませんね。

# 居酒屋



お誕生日月の方を中心に、「カトレア居酒屋」へご招待しております。お好きなものをメニューから選んでいただき、外部のお店から取り寄せています。

いつもは食が進まない方も、ほぼ完食で召し上がっておられます。食形態もその方に合わせて調整しております。



## 直接面会について

まだ、フリー面会ということではできませんが、一定のルール決めをしてご面会をしていただいております。感染状況によっては、制限させていただくことがあるかもしれません。どうぞご理解をいただきますようお願い申し上げます。

### ●直接面会は電話予約制です。

電話受付時間： 042-589-2250

9:00～17:00 面会日の2日前まで

### ●面会回数： 原則 月1回程度/1利用者

### ●面会日時： 月～日曜日 1回10分程度

10:00/10:20/10:40

15:00/15:20/15:40

※日曜日のみ 14:00/14:20/14:40

### ●面会人数： ご家族2名様まで

※中学生以下のお子様はご遠慮ください。

### ●面会回数： 原則 月1回程度/1利用者

### ●面会場所： 2階・3階エレベーター前



早くこんなふうに面会ができる日がくればいいですね。

### ●面会時にお願いしたいこと

- ・必ずマスク着用をお願いします。
- ・事務室受付で、検温などの健康チェックをしていただきます。37℃以上の発熱がある方は面会できません。
- ・当日、面会者並びに入所者の方で体調不良が認められた場合は、面会ができない場合があります。ご了承ください。

※ライン面会は今までどおりです。

## 事務室よりお知らせ

令和6年度介護報酬改定についてのお知らせを同封させていただきました。

この度の改定では、全体的にはご利用者・ご家族のご負担が増えてしまい、大変心苦しく思います。また非常にわかりづらい文言の加算もあり、今後ご質問・お問い合わせ等をお受けすることがあるかもしれませんが、できるだけ丁寧に対応させていただきたいと思っております。

混沌とした世界情勢・気候変動の中、この介護報酬の改定は、介護保険のさまざまなサービスが持続していくことを目的としております。私どもサービス提供事業者も、より良いサービスが提供できますように努力してまいります。何卒ご理解をいただきますようお願い申し上げます。



カトレアの  
スタッフブログ